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市政协委员、红星美凯龙中
原区域总经理蒋维刚认为，郑州
快速发展的势头，科学配置的理
念为下一轮第三产业的发展注
入了勃勃生机，也是郑州家居行
业大发展的一个历史机遇。

但目前市区内发展的不平
衡，卖场过度集中，不利于行业

的合理竞争和可持续发展，下一
步需要合理布局，建议科学规划
商圈，引导业态互补。依靠政府
科学合理的引导、规划郑州整个
家居市场，从资源配置、维护市
场秩序、提升市民生活水平等角
度出发，使得区域辐射面积更
广，让郑州的家居市场能够位于

中部之首，辐射全国，使郑州能
够成为全国瞩目的现代化都市
商业圈；通过政府手段、市场规
律和经济杠杆等多方面因素整
合家居市场现有资源，重点扶持
规模大、可持续的行业标杆企
业，整顿行业，促进行业内部良
性有序发展。

科学规划商圈 引导业态互补
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市人大代表、郑东新区商都
路办事处五洲汇富社区党总支
书记周云祥回顾了城镇化带来
的成果。

2006 年，五洲汇富村在撤
村合并后，村里资产总计 1368
万元。周云祥说，经过研究，村
里决定进行股份制改革，所有村

民不掏一分钱就是股东，以村集
体资产进行商业运作。这样，该
村的村民相比城市居民更有优
越性，因为是怀揣着股份进城。

说起收入，周云祥很自豪。
现在，该村每个村民每月股东分
红 300 元，年龄在 45 岁和 55 岁
的，每月再补贴 380 元，年龄在

55 岁到 60 岁的，每月补贴 400
元。截止到去年底，该村集体资
产已经达到4.2亿元。

周云祥建议，希望未来发展
中，应当及时解决失地农民的身
份转型，让村民享受到教育、卫
生资源，享受城市的社保、医保；
妥善指导未来资产转移。

让进城村民充分享受教育资源和社保、医保
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“作为医药卫生界别的政协
委员，我最关心的问题是群众的
生命健康问题。”市政协委员、郑
州市健康教育所所长王北一说。

王北一说：“医疗防治要以
预防为主，这是很贴合实际的想
法，随着社会经济发展，生活水
平提高了，但高血压、心脏病等

慢性病发病率也呈井喷式增
长。这些病俗称‘富贵病’，美国
已经提出通过改变生活方式来
改变人们慢性病的发病率。我
们也应该这样，这些疾病大部分
可以通过改变生活方式而加以
预防。”

研究显示，1 元的健康宣教

投入可获得大于 8 元的临床救
治效果。“目前，郑州市健康教
育所承担全市的健康宣教工
作，但没有专项业务经费，各项
工作的开展受到困扰。”王北一
建议，政府财政部门可将卫生
部门健康教育业务经费纳入预
算管理。

将健康教育工作经费纳入预算管理
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“公安部门作为平安建设的
主力军，在推进平安郑州建设中
责无旁贷。”市人大代表、火车站
公安分局局长栗英在接受记者
采访时开门见山地说。

栗英说，政府工作报告中，
强力推进平安郑州建设，深化

“四严一创”活动等对公安工作

提出了明确要求。“火车站地区
社会治安形势复杂，做好平安建
设工作意义重大。火车站公安
分局将结合工作实际，认真学习
领会‘两会’精神，狠抓工作落
实，依托网格化管理，深入开展
矛盾纠纷常态化排查化解工作，
严厉打击违法犯罪活动，为旅客

创造平安出行环境，维护省会窗
口地区良好形象。同时还要坚
持专群结合方针，维护社会治安
稳定；广泛动员社会力量，积极
参与平安郑州建设，不断增强群
众安全感和满意度，为保障‘两
个初步’目标实现营造良好的社
会环境、法治环境和服务环境。”

当好推进平安郑州建设的主力军
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“今年 1 月 14 日，在现有的
北上广三个城市之外，国家公布
新增的7个‘国家互联网骨干网
络直连点’，郑州就是其中之一，
我们认为，这实际上就是确立了
郑州在全国的信息枢纽地位。”
市人大代表、河南云和软件科技
有限公司董事长李少杰说，作为

“微软云”在中国的首家合作伙

伴，他们的云和软件也刚刚在郑
州航空港区注册成立。

李少杰说，对于中国的大部
分中小企业，特别是河南的企
业，还没有做好准备迎接大数据
时代的来临。

而对于云和软件与微软的
合作选择落户航空港，他介绍：

“我们看中了航空港的发展潜

力。而且航空港的跨境贸易、航
空物流、电子信息服务、手机智
能终端等方面，都是发展重点，
而这些都是和云计算是分不开
的。”李少杰说，云和即将与微软
签约，同时也在积极与微软沟
通，争取让微软在北京、上海两
个数据中心之外，将第三个数据
中心放在郑州。

看中信息枢纽地位，“微软云”即将落户港区

初步建成 自然之美、社会公正、城乡和谐的
现代化都市区

珍惜形势 强化责任 敢于担当 勇于作为 务实求效 确保“两个初步”目标的实现

初步确立 以国际化、现代化立体综合交通枢纽为特征的
国家中心城市地位

郑州两会·会客厅


